

Pentecostes / Pfingsten 2021

Carissimo Meinolf,

grazie di cuore per questo vostro impegno ad aiutare i ragazzi di Fermentim. Veramente vi siamo molto grati per la vostra mobilitazione. Ci troviamo in serie difficoltà come del resto è tutto il mondo in questo tempo di pandemia. I più poveri molte volte sono senza voce. Noi ci rendiamo conto che adesso i più poveri sono i bambini e i ragazzi che stanno crescendo con mancanza di cibo, di istruzione e soprattutto di educazione. Con i giovani abbiamo pensato di offrire un sostegno nel tempo estivo perché i ragazzi rimangono per strada e le periferie, come è Fermentim, adesso sono luoghi di malavita e di droga.

Quest'anno non abbiamo avuto nessun aiuto da Renovabis. Se avevamo il loro aiuto, non vi chiedevamo a voi questo sostegno.

Grazie per quello che avete fatto per Etiopia e per la Siria, è una grande testimonianza del Vangelo vissuto. Grazie di tutto.

A presto! Anche noi ci stiamo preparando per il social day, c'è tanta gioia ed entusiasmo tra i giovani e i ragazzi.

Tanti saluti anche a Bernhard e Heinrich.

Tanti saluti anche dalla comunità di suore e dai giovani.

Siamo uniti nella preghiera.

Buona festa di Pentecoste.

Sr. Rita

Lieber Meinolf,

vielen Dank für Euer Engagement, den Kindern von Fermentim zu helfen. Wir sind sehr dankbar für Eure Aktivitäten. Wir befinden uns in ernsten Schwierigkeiten, wie die ganze Welt in dieser Zeit der Pandemie. Die Ärmsten sind oft „ohne Stimme“. Wir stellen fest, dass die Ärmsten jetzt die Kinder und Jugendlichen sind, die ohne Nahrung, ohne Bildung und vor allem ohne Ausbildung aufwachsen. Für diese junge Generation haben wir überlegt, während der Sommerzeit Unterstützung anzubieten, weil die Kinder nun auf der Straße bleiben und die Vororte unserer Stadt, wie Fermentim, jetzt Orte der Kriminalität und der Drogen sind.

Dieses Jahr werden wir keine Hilfe von Renovabis bekommen. Wenn wir deren Hilfe bekämen, hätten wir Euch nicht um Unterstützung gebeten. Danke für das, was Ihr für Äthiopien und Syrien getan habt, es ist ein großartiges Zeugnis für das gelebte Evangelium. Vielen Dank für alles. Bis bald!

Wir bereiten uns auch auf den sozialen Tag (29.05.2021) vor, es herrscht eine große Freude und Begeisterung unter den jungen Leuten.

Viele Grüße auch an Bernhard und Heinrich.

Viele Grüße auch von der Gemeinschaft der Schwestern und den Jugendlichen.

Wir sind im Gebet vereint.

Ein frohes Pfingstfest.

Schwester Rita